

ACTA DE LA SESION PLENARIA DEL COMITE CENTRAL
8,9 y 11 AGOSTO 1986

Durante los días 8,9 y 11 de Agosto de 1986, se reunió el Comité Central de Partido a fin de analizar la actual conyuntura política y los avances en el desarrollo partidario, como asimismo el nivel de las relaciones con los demás partidos del Area Socialista.

La reunión contó con la asistencia de, practicamente, la totalidad de los miembros del Comité Central, de la Comisión Política, de las autoridades unipersonales del Partido y los representantes de la Federación de Mujeres Socialistas y de la Federación Juvenil Socialista.

Se dió inicio a este evento con un extenso informe político del Secretario General, Cda. Ricardo Nuñez. El informe destacó el avance del partido en los últimos dos meses, especialmente en lo que respecta a nuestra presencia nacional y a la claridad de nuestro mensaje al país. Sin el menor menoscabo a la democracia interna, el socialismo ha logrado presentarse ante Chile como un Partido serio, responsable y con un planteamiento común expresado por todos sus dirigentes públicos.

Por otra parte el camarada Secretario General se refirió en forma exhaustiva a la profunda crisis que afecta a nuestra nación, mencionando la gravedad de los atropellos a los derechos humanos; el aislamiento cada vez mayor de la Dictadura Militar y la decisión expresa del General Pinochet de permanecer en el poder más allá de 1989.

Finalmente, su intervención hizo referencia al rol de la oposición y la responsabilidad que

les cabe a los partidos políticos en el momento actual y en primer lugar al Partido Socialista de Chile, señalando que el país debe saber que estamos dispuestos a seguir realizando todos los esfuerzos necesarios para lograr la concertación política y social que permita abrir paso a la democracia, entendiendo que la transición es una victoria de todos los chilenos en que cada uno pierde algo para que podamos triunfar todos.

Posteriormente a proposición del camarada Ricardo Nuñez, el Comité Central funcionó en comisiones que analizaron los siguientes temas:

- 1.- Desarrollo Partidario y procesos de Unidad e Integración del Socialismo.
- 2.- Movilización Social.
- 3.- Propuesta Política.

Las conclusiones del trabajo de estas comisiones, enriquecidas por el debate de las sesiones plenarias del Comité Central, serán elaboradas por los camaradas, Jaime Estévez para la Comisión 1; Patricio Castro y Victor Vaccaro para la Comisión 2 y Alvaro Briones, Manuel Garretón y Jaime Estévez para la Comisión 3.

Finalmente el Comité Central adoptó los siguientes acuerdos:

- 1.- Incorporar a las resoluciones del último Pleno Nacional del Partido la Historia del Surgimiento del Socialismo en Magallanes, trabajo elaborado por ese Secretariado Regional.

- 2.- Convocar en un plazo de 30 días a una nueva reunión del Comité Central destinada especialmente al análisis del desarrollo partidario.
- 3.- Entregar al conocimiento, de toda la militancia, el informe del Camarada Secretario General al Pleno del Comité Central.
- 4.- Enviar al más breve plazo posible las conclusiones de las tres comisiones de trabajo que funcionaron durante el pleno del Comité Central.
- 5.- Encargar al Camarada Sub-Secretario General, la redacción del acuerdo del pleno del Comité Central con respecto al proceso de Unidad e Integración con el Partido Socialista que dirige el Compañero Manuel Mandujano. Proceso del cual se hizo una alta valoración.
- 6.- Encargar al camarada Luis Alvarado la elaboración de un plan de trabajo de corto plazo para la Comisión Política.
- 7.- Encargar a la Comisión Política la revisión y posterior aprobación del texto de la Comisión de Propuesta Política, por cuanto no existe unanimidad de criterios frente al tema en discusión.
- 8.- Iniciar en la semana siguiente una ronda de trabajo de la Comisión Política con todas las Comisiones, Secretarías y Departamentos de trabajo del Partido.
- 9.- Rechazar por unanimidad las renunciaciones de los camaradas Hernán Vodanovic y Ramón Montes a la Comisión Política, por cuanto los motivos expuestos no las justifican. Igualmente se rechazó la propuesta de

ampliar la Comisión Política.

Finalmente, cabe destacar el saludo del Secretario General a nombre de todo el partido a la Camarada María Antonieta Saa, miembro del Consejo de la Asamblea de la Civilidad, reclusa en la cárcel de San Miguel y el saludo enviado por el Camarada Edgardo Condeza al pleno del Comité Central.

Santaigo, 18 Agosto de 1986.